

## L'enseignement en Brabant wallon

Une richesse à valoriser

L'avenir de notre société dépendra en partie de l'éducation donnée aux jeunes. Il est évident que l'école est le reflet de la société, mais, pour les écologistes, elle doit cependant être un levier essentiel pour changer la société en profondeur : elle est chargée d'un enjeu fondamental de transmission entre générations et de réinvention culturelle. En outre, elle a pour mission de contribuer à réduire les inégalités et de rendre ainsi notre monde plus juste. Si les différentes étapes de la scolarité obligatoire sont autant de paliers vers l'émancipation, celle-ci sera, pour Ecolo, autant sociale que personnelle, citoyenne et culturelle.

En Brabant wallon, le volet enseignement représente à lui seul à peu près la moitié du budget de la Province. L'enseignement provincial représente 7 établissements scolaires d'enseignement technique et professionnel, comptant près de 5 000 élèves : CEPES de Jodoigne, ITP de Court-Saint-Étienne, IPES de Wavre, IPET de Nivelles, IPAM de Nivelles, IPES et CEFA de Tubize et EPM de Nivelles. La Province organise de l'enseignement ordinaire général, technique ou professionnel, en alternance (CEFA), spécialisé pour élèves à besoins spécifiques, de promotion sociale et supérieur de type court. D'autres institutions, comme les internats, les centres PMS, les Centres de promotion de la santé, le Centre de langues ou le Centre de ressources pédagogiques, sont également organisées par la Province.

Nous attachons une grande attention à l'enseignement. Le réseau provincial constitue un tissu riche de par la multiplicité des choix offerts et des pédagogies adaptées à des publics variés. L'enseignement provincial, à travers ses sections techniques et professionnelles est plus que jamais essentiel parce qu'il offre des programmes de formation proches des vécus professionnels, proposant des programmes sérieux à des jeunes désireux d'ancrer leur apprentissage dans les réalités concrètes du monde du travail. Ses exigences doivent permettre aux jeunes diplômés de répondre notamment aux besoins des acteurs économiques de la région. Il s'agit là d'une richesse tant sur le plan social qu'économique.

